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2022 年 7 ⽉ 13 ⽇ 

岡⼭⼤学農学部学⽣会 
代議委員⻑ ⽶本 直⼈ 

  



I 令和 4年度要望について 

 
令和 4 年度の要望案は，5 ⽉ 27 ⽇の学⽣⼤会で承認されましたので，要望と

して提案とともに学部⻑に提出しました。回答は後⽇，学部⻑室にて 7 ⽉ 6 ⽇
に懇談形式で直接⾏って頂きました。 

回答を取りまとめたものを，以下に記載しますので皆様ご参考になさってく
ださい。 

学⽣会は学⽣の⽣活の向上及びその充実を⽬的としていますので，代議委員
会では，常に皆様からのご意⾒をお待ちしています。何でもお気づきのことがあ
りましたら，お気軽にお知らせください。 
 

II 要望 

 
1. 通信環境の改善 

未だに Wi-Fi の接続がよくありません。特に農学部 1 号館でつながりにくく
なっています。授業のスタートが遅れるなどといった問題が起きており，通信環
境を早急に改善していただきたいです。 
 
【回答】 
昨年度農学部の無線 LAN が 00ouwifi となり，接続不良は改善されています。 
しかし，各⾃がスマホを 00ouwifi と繋ぐと（⾃動接続されます）回線が⾜りな
くなる場合があるため，授業時は不必要な接続は控えてください。 
 
2. 直売所の営業時間の調整 

 授業があるためフィールドセンター直売所に野菜を買いに⾏くことができま
せん。直売所の営業時間を 50 分授業の時間割の中休みに合わせていただきたい
です。 
 
【回答】 
毎週⽔曜⽇ 10：30〜11：30 に農学部 1 号館⽞関（第 4 ⽔曜⽇は J テラス）で野
菜を販売していますのでそこでお買い求めください。 
  



3. トイレのペーパータオルの設置 

トイレに⼿を拭くためのペーパータオルを設置していただきたいです。 
 
【回答】 
SDGs の観点からペーパータオルの設置は難しいです。 
各⾃ハンカチを持参してください。 
 
4. 屋外トイレの設置 

 スポーツ⼤会など休⽇にイベントがある際，農学部棟付近にトイレがないた
め，コンビニまで⾏かなくてはなりません。 
 
【回答】 
スポーツ⼤会等の学部承認の公式イベントでは，教員や上級⽣に頼んで解錠し
てもらって農学部棟内のトイレを利⽤してください。 
 
5. 自転車置き場周辺の整備 

 ⾃転⾞置き場の周辺の道を整備していただきたいです。ガタガタしていてタ
イヤに傷がつきます。 
 
【回答】 
整備予算が得られれば早急に対応しますが，今年度は早急に対応が難しいと思
います。そこで，駐輪場に⼊る際は⾃転⾞から降りて⾃転⾞を⼿で押すようにし
てください。 
 
6. 授業評価アンケートが不透明 

 学期末に⾏われる授業評価アンケートが具体的にどのように活かされている
のか教えていただきたいです。 
 
【回答】 
授業評価アンケートは教務委員会で分析した後，教員にフィードバックを⾏う
など授業の質の向上に役⽴てています。今後，新⼊⽣に対して授業評価アンケー
トの意義について説明をする機会を設けることを教務委員会等で検討します。 
  



III 提案 
 
1. 自転車の交通法規遵守の徹底 

岡⼤⽣の多くが利⽤している⾃転⾞ですが，マナーが⼤変悪いと思います。農
学部⽣はそれでも良い⽅とのことですが，逆⾛（右側通⾏）や歩道⾛⾏，傘さし
運転やスマホを操作しながら運転など，マナーでは無く交通法規違反も散⾒さ
れます。また⾃転⾞置き場からの盗難や，放置⾃転⾞の乗り回しもあるようです。
交通法規遵守について，構成員への啓発活動を⾏うことを提案します。 
 
【回答】 
⾃転⾞盗難の被害が多発しています。よろしくお願いします。 
 
2. 農学部グラウンド整備 

農学部グラウンドは，予算が無く，構成員・教員の努⼒によって維持管理され
ています。現在，スポーツ⼤会や個⼈的な運動の場として多くの学⽣が利⽤して
います。学⽣会としても⾃発的に整備活動を⾏い，また構成員にも使⽤後の整備
やゴミの持ち帰りなどの啓発活動を⾏うことで，維持管理への協⼒を提案しま
す。 
 
【回答】 
よろしくお願いします。 
 
3. 銀杏の掃除 

毎年，1 号館の南側の道路に銀杏が落ち，通⾏の妨げや臭いの原因になってい
ました。そのため，平成 23 年からそれを改善するために銀杏拾いを⾏っていま
す。今年度も引き続き⾏うことを提案します。 
 
【回答】 
よろしくお願いします。 


